



八幡幼稚園

# あっぱるつうしん

第12号

八幡幼稚園教育目標 笑顔あふれる八幡幼稚園

令和5年3月1日

元気な子 感じ考えがんばる子 なかよくする子

近江八幡市立八幡幼稚園



## 3年ぶり！！

## 幼稚園にししまいがやってきました！

コロナ禍でここ数年控えていましたが、ようやく八幡幼稚園で獅子舞を見ることができました。朝、元氣よく友だちと手を繋いで登園してきた子どもたちが「今日、ししまいだ。どうしよう・・・」と二人で顔を見合わせて「・・・行こうか!」ちょっとドキドキの様子でした。始まってみると、獅子の顔が怖くて泣きだしてしまう子もいましたが、迫力ある獅子の表情と動きに子どもたちの目はくぎ付け。次々に重ねられるちゃわんが落ちないのをはらはらしながら不思議に思ったり、着物を着た獅子がなんと男の人の肩の上に乗って舞う姿を見上げたり、そして最後には、元氣に過ごせるように獅子に頭を噛んでもらいました。

この日は、八幡保育所から5歳児ひまわり組さんや日ごろから幼稚園がよりよくなるように力を貸してくださっている“学校運営協議会”の委員の皆さんも

一緒に見ました。一年に一度の日本の伝統芸能に親しむ機会となりました。

みんなが、元氣に  
過ごせますように・・・

おちゃわん、  
接着剤でもついているの  
かしら？

